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Beschlussvorschlag: 
Der Oberbürgermeister wird im Ergebnis der durch den Stadtrat der Stadt Staßfurt 
mehrheitlich gefassten Beschlüsse zur Bebauung des Staßfurter Neumarktes beauftragt, 
dem Stadtrat ein Konzept zur Beschlussfassung vorzulegen, welches die Sicherung der 
bisher auf dem Staßfurter Neumarkt realisierten Veranstaltungen, Vermarktungen und 
Nutzungen  inhaltlich, strukturell und finanziell in der Stadt Staßfurt aufzeigt.  
Das vorzulegenden Konzept soll sowohl adäquate Veranstaltungsflächen, deren ggf. 
notwendige Ertüchtigung, Erweiterung, Verträge zur Veranstaltungsrealisierung usw. sowie 
finanzielle Aussagen in Bezug auf die Haushaltsplanungen enthalten.  
 
 

Ausschuss/Gremium Version Sitzung J N E 

Stadtrat 1. Version 18.10.2018    

 
 
Aufgrund des § 33 des Kommunalverfassungsgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt 
haben folgende Mitglieder weder an der Beratung, noch an der Abstimmung 
teilgenommen: 
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 



Stadt Staßfurt 
 
Sachantrag-Nr.: 0657/2018 1. Version     vom: 24.09.2018 
 
 
Kurzfassung: 
Ersatz Nutzungsfläche Neumarkt - Konzeptantrag (UBvS) 
 
 
Beschlusstext: (siehe 1. Seite) 
 
Sachverhalt: 
 
Begründung: 
In der kommunalpolitischen Debatte zur Veräußerung und Bebauung der 
Veranstaltungsfläche Staßfurter Neumarkt wurde auch immer wieder der Verlust der 
Veranstaltungsfläche Neumarkt kritisch diskutiert. Bis zum heutigen Zeitpunkt liegen keine 
konkreten Handlungsoptionen zur adäquaten Ertüchtigung des Areals Benneckscher Hof 
und anderweitiger erforderlicher Flächen (z.B. Stadtsee) und Flächen für  u.a. 
Zirkusaufbauten und große Fahrgeschäfte vor.  
Parallel ist die Parkplatzsituation noch nicht abschließend im betroffenen Stadtteil überdacht, 
da auch der Neumarkt als öffentliche Verkehrsfläche und perspektivisch der Luisenplatz 
verloren gehen. Durch das mit der Beschlussfassung beauftragte Konzept soll 
Handlungsspielraum für die bereits andiskutierte Sicherung von Veranstaltungs- und 
Parkflächen als Ersatz für den Verlust der kommunalen Nutzungsfläche Neumarkt mit 
finanzieller Untersetzung erschlossen werden.  
 
 
 
 
 
gez. Ralf-P. Schmidt 
Fraktion UBvS 
 
 
 
Anlagenverzeichnis: 

- Sachantrag 
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